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CÂMARA MUNICIPAL DA SERRA 

ESTADO DO ESPIRITO SANTO 

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                    

ATA DA VIGÉSIMA SEGUNDA SESSÃO ORDINÁRIA, PRIMEIRO SEMESTRE, 

DO TERCEIRO ANO LEGISLATIVO, NO SEGUNDO BIÊNIO (2023/2024), DA 

DÉCIMA NONA LEGISLATURA (2021/2024), DA MUNICIPALIDADE NA 

CÂMARA MUNICIPAL DA SERRA, QUE SE REALIZOU NA QUARTA-FEIRA, 

DIA TRÊS, MÊS DE MAIO, ANO DOIS MIL E VINTE E TRÊS, ÀS DEZESSEIS 

HORAS (03/05/2023, 16h).  

 

MESA DIRETORA/VEREADORES: 

Presidente:  Saulo Mariano Rodrigues Neves Júnior – PATRIOTA;  

1º Vice-Presidente: Gilmar Dadalto – PSDB; 

2ª Vice-Presidente: Cléber Lima Pereira – PDT; 

1ª Secretária: Elcimara Rangel Loureiro Alicio – PP; 

2º Secretário: Adriano Vasconcelos Rego – PSB. 

Aos três dias do mês de maio, ano dois mil e vinte e três, no Palácio “Judith 

Leão Castello Ribeiro”, Sala das Sessões “Flodoaldo Borges Miguel”, Rua 

Major Pissarra, 245, nesta cidade, Estado do Espírito Santo. O Senhor Saulo 

Mariano Rodrigues Neves Júnior, Presidente, reuniu-se em Sessão Ordinária, 

no Primeiro Semestre do Terceiro Ano Legislativo, Biênio dois mil e vinte e 

três, dois mil e vinte e quatro (2023/2024), Segunda Parte da Décima Nona 

Legislatura (2021/2024) da Municipalidade na Câmara Municipal da Serra. 

Registraram-se assinadas as presenças dos Nobres Senhores Vereadores: 

Adriano Vasconcelos Rego, PSB; Alexisandro Pessimilio Bulhões, PMN; 
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Anderson Soares Muniz, PODEMOS;  Cleber Lima Pereira, PDT; Darcy Lopes 

Costa Júnior, PATRIOTA; Elcimara Rangel Loureiro Alicio, PP; Ericson Teixeira 

Duarte, REDE; Gilmar Dadalto, PSDB; Jefferson Fernandes Silva, PL; José Artur 

Oliveira Costa, SOLIDARIEDADE; Marlon Fred Oliveira Matos, PSDB; Paulo 

Sérgio Ferreira de Souza, PDT; Raphaela Maria de Oliveira Moraes Vasques, 

REDE; Rodrigo Ferreira Correa, REPUBLICANOS; Rodrigo Márcio Caldeira, 

PSDB; Rurdiney da Silva, PSB; Saulo Mariano Rodrigues Neves Júnior, 

PATRIOTA; Sérgio Anacleto Peixoto Costa, PROS; Valteilton de Freitas Valim, 

PP; Wellington Batista Ghisolfe, PSC; Wilian Silvaroli, PDT e William Fernando 

Miranda, PL. Registrou-se a ausência do Vereador Igor Elson Bromonschenkel 

de Almeida, PL. O assentamento às assinaturas registradas encontra-se no 

Livro de Registro das Frequências dos Parlamentares, Número um (N.º 1), 

Biênio dois mil e vinte e três, dois mil e vinte e quatro (2023/2024), da 

Décima Nona Legislatura, dois mil e vinte e um, dois mil e vinte e quatro 

(2021/2024). Formou-se a Mesa Diretora. Instalaram-se os trabalhos. Ato 

contínuo, por força do Artigo Nº 177, do Regimento Interno desta Câmara 

Municipal (Resolução N.º 278/2020), que dispõe sobre a obrigatoriedade à 

execução dos Hinos Nacional, do Estado do Espírito Santo ou do Município da 

Serra, nas Sessões Plenárias da Câmara Municipal da Serra. Nesse sentido, 

neste dia entoou-se o Hino da Serra. Logo após, a Primeira-Secretária 

procedeu à leitura bíblica em Salmos, capítulo noventa e dois, versículos um 

e dois. Ato contínuo, houve deliberação das Atas da Sessão extraordinária do 

dia 27 de março, bem como da Sessão Ordinária de 29 de março do presente 

ano. Não houve discussão, foram à votação. Atas aprovadas por onze votos 

favoráveis, advindos dos Vereadores Cleber Serrinha, Darcy Júnior, Dr. 

William Miranda, Elcimara Loureiro, Prof. Alex Bulhões, Prof. Artur Costa, 

Prof. Rurdiney, Rodrigo Caçulo, Sergio Peixoto, Teilton Valim, Willian da 

Elétrica. PEQUENO EXPEDIENTE/MATÉRIAS PROTOCOLADAS NA CASA, 
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Consoante Art. 190 e Art. 191, da Resolução N.º 278/2020 (Regimento 

Interno). Sobre a Mesa constaram as seguintes Matérias, as quais, neste ato 

LIDAS, posteriormente foram encaminhadas com a anuência da Primeira-

Secretária da Mesa Diretora aos devidos Doutos, às Comissões Permanentes 

e à Procuradoria-Geral deste Órgão Legislativo que, durante o prazo 

Regimental, as apreciam, emitem seus Pareceres, a fim de deliberá-las ao 

Plenário. Na abertura do Expediente do Dia, a Primeira-Secretária solicitou 

ao Presidente a inclusão do PROJETO DE LEI N.º 70/2023: denomina a 

unidade de saúde na zona rural em Aruaba - Serra/ES como “Romário Fraga 

Ramos” e dá outras providências. Autoria do Vereador Wellington Alemão. 

PROJETO DE LEI Nº. 230/2022: Projeto de Lei nº 230 anexo à Mensagem nº 

119/2022 - Dispõe sobre a concessão, a aplicação e a prestação de contas de 

suprimento de fundos em regime de adiantamento.  Autoria do Poder 

Executivo Municipal. PROJETO DE LEI Nº. 313/2022: Cria a Função de 

Mediador Socioeducativo nas unidades de ensino da Rede Pública Municipal 

de Educação e dá outras providências.  Autoria vereador Igor Elson.  

PROJETO DE LEI Nº. 01/2023:  dispõe sobre a concessão de desconto de 50% 

(cinquenta por cento) no IPTU, aos contribuintes cujos imóveis estão 

localizados em ruas ou avenidas onde são realizadas feiras livres e dá outras 

providências.  Autoria vereador Paulinho do Churrasquinho. PROJETO DE 

RESOLUÇÃO Nº. 11/2022:  Dispõe sobre a criação da Frente Parlamentar das 

Parcerias Público-Privadas (PPP) e dá outras providências. Autoria vereador 

Prof. Rurdiney. REQUERIMENTO DE TRIBUNA LIVRE Nº. 06/2023: Solicita o 

uso da Tribuna Livre para o pronunciamento de Guilherme Ribeiro de Souza 

Lima, com o tema Orçamento Participativo.  Autoria vereador Prof. Artur. 

VOTO DE PESAR Nº. 11/2023: Voto de Pesar ao Senhor Onofre Frade Davel, 

aos 66 anos, falecido nessa sexta-feira, dia 28 de abril de 2023. Autoria 

vereador Teilton Valim. GRANDE EXPEDIENTE/ORADORES INSCRITOS. 



Página 4 de 11 

 

Consoante Art. 192, Art. 240 e Art. 245, do Regimento Interno, inscreveram-

se para o pronunciamento os vereadores: Cleber Serrinha, Wellington 

Alemão, Wilian da Elétrica, Rodrigo Caçulo, Raphaela Moraes, Sergio Peixoto 

e Adriano Galinhão (declinou). NO PRIMEIRO PRONUNCIAMENTO, o 

Vereador Cléber Serrinha saudou os parlamentares presentes e o público que 

assistiu à sessão através das redes sociais e aos presentes na galeria. O 

parlamentar informou sobre a viagem feita a Brasília, juntamente com os 

vereadores Wellington Alemão e Sérgio Peixoto e dos benefícios que trarão 

para o município da Serra. Informou que esteve no gabinete do Senador 

Fabiano Contarato e que em conversa entre Contarato e Fábio do trânsito foi 

informado pelo Senador de que irá disponibilizar verba para compra de 

viaturas para os agentes de trânsito do município. Expôs que o prefeito 

presenteou a comunidade de El Dourado com o CCI (Centro de Convivência 

do Idoso), um sonho da comunidade, e em seguida apresentou um vídeo da 

inauguração do aparelho público. Reiterou que o prefeito se comprometeu a 

dar início às obras do campo onde será construído o vestiário entre outras 

melhorias que são feitas na comunidade. Em APARTE, o vereador Teilton 

Valim falou sobre o trabalho do vereador Serrinha, falou sobre a emoção 

dele na entrega da obra e o parabenizou pelo trabalho desenvolvido na 

comunidade. De volta à fala, o parlamentar criticou sobre a falta de água da 

CESAN, disse que para a inauguração de hoje tiveram que mandar um carro 

pipa para que a inauguração tivesse a possibilidade de acontecer. Sobre o 

bairro Palmeiras, a prefeitura estava com maquinário realizando obras no 

bairro e teve um determinado momento que precisou parar pois era 

necessário que a CESAN entrasse com a ligação da rede de água e rede de 

esgoto; informou que entraram com MP para que a empresa, em um prazo 

de 60 dias, fizesse essas ligações, mas já passou o prazo e até o presente 

momento não foram feitas. Finalizou pedindo para que a CESAN olhe pela 
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comunidade e que faça a ligação de água e rede de esgoto. No SEGUNDO 

PRONUNCIAMENTO, o Vereador Wellington Alemão saudou os 

parlamentares presentes e o público que assistiu à sessão através das redes 

sociais e aos presentes na galeria. O parlamentar iniciou parabenizando o 

vereador Cléber Serrinha e falou sobre o quanto o trabalho do vereador é 

reconhecido na comunidade de El Dourado. Falou sobre o projeto 70/2023, 

que denomina a unidade de saúde do bairro Aruaba como “Romário Fraga 

Ramos”; disse que o homenageado foi uma pessoa importante para a 

comunidade pois doou uma área para se fazer um campo, informou que é o 

pai de criação de Oswaldino. Falou sobre sua oportunidade de ir até Brasília 

junto com outros vereadores e que foi uma experiência muito grande e 

produtiva.  Expôs sobre o encontro com o ministro Carlos Lupi, em que 

reivindicaram melhorias para o INSS para que tenham um prédio digno. 

Falou sobre o pedido de verba para custear a saúde, junto ao senador 

Marcos do Val, e foi prometido ajuda. Falou que foi muito bem atendido pela 

deputada federal Jaque Rocha, que é moradora do município da Serra. Em 

APARTE, o vereador Anderson Muniz parabenizou os vereadores que 

estiveram em Brasília buscando recursos para a cidade e que não tem 

dúvidas de que esses recursos irão voltar para a cidade em melhorias para a 

população. De volta à fala, o parlamentar pediu para que os colegas votem 

no seu projeto indicativo, o qual dispõe da criação de um complexo de 

referência especializada em pessoas com espectro autista e pessoas com 

deficiência de síndrome de Down. Frisou que ficou feliz com a promulgação 

lei Nº. 5724, que trata das pessoas com deficiência renal, pois foi uma 

reivindicação das pessoas que fazem hemodiálise e que fizeram transplante 

de rins. No TERCEIRO PRONUNCIAMENTO, o Vereador Wilian da Elétrica 

saudou os parlamentares presentes e o público que assistiu à sessão através 

das redes sociais e aos presentes na galeria. O parlamentar iniciou sua fala 
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parabenizando os vereadores pela viagem a Brasília, com o intuito de trazer 

recursos para ajudar o município, contribuindo com a cidade e em parceria 

com prefeito. Disse que é muito importante trabalhar dessa forma e que 

assim estão cumprindo o seu papel de vereador, que é cobrar e fiscalizar e 

que realmente têm que ir atrás de recursos, procurando os deputados 

estaduais, federais e senadores para que possam ajudar cada vez mais o 

município da Serra. Finalizou mais uma vez convidando para que todos 

participem no bairro Jardim Tropical do projeto Serra Cidadã. NO QUARTO 

PRONUNCIAMENTO, o Vereador Rodrigo Caçulo saudou os Edis e o público 

que assistiu à sessão. Falou que andou pela cidade, fiscalizando as obras que 

o Prefeito Sergio Vidigal tem realizado na cidade da Serra. Afirmou que o 

atual Prefeito da Serra tem feito um bom trabalho. Disse que tem sido 

cobrado pela população referente aos andarilhos que estão acampados nos 

arredores da UPA da Serra Sede. Sugeriu para que os Nobres Pares desta 

Casa de Leis achem uma solução em conjunto com o Poder Executivo 

Municipal, para que juntos possam solucionar esse problema que tem 

gerado muitos transtornos para a população que vai à UPA à procura de 

atendimento médico. Discorreu sobre o antigo centro social da Serra, 

localizado no centro da cidade. Apontou que é um patrimônio histórico do 

município. Afirmou que moradores locais têm reclamado que o local está 

abandonado. O Vereador pronunciante disse que este espaço não é da 

responsabilidade da Prefeitura da Serra. Quem é responsável pelo local é a 

Igreja Católica da Serra. Em APARTE, o Vereador Sergio Peixoto esclareceu 

que no local onde era o Centro Social da Serra foi instalada uma maternidade 

onde muitos serranos, onde também ofereciam várias especialidades 

médicas. Porém, após a falecimento da Sra. Francisca Peixoto Miguel, que 

criou esse centro social, a Igreja Católica solicitou o retorno do imóvel para a 

igreja, pois pertencia a família dos Vicentinos e disse que irá lutar para 
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solucionar esse problema com o Governo do estado, com a própria 

Prefeitura da Serra, ou algum outro órgão que possa ajudar. Por fim, o 

Vereador Pronunciante demonstrou a satisfação de ajudar a comunidade 

serrana. No QUINTO PRONUNCIAMENTO, a Vereadora Raphaela Moraes 

saudou todos que assistiam à sessão. Discorreu sobre uma pequena 

prestação de contas para a população da Serra, referente a sua ida a Brasília, 

onde participou de várias agendas importantes sobretudo para a pauta que 

defende que é o Meio Ambiente e a Causa Animal. Apontou que esteve com 

várias lideranças do Poder Executivo Federal. Por fim, expôs que procurou 

ações para ajudar não só a cidade da Serra, mas o estado do Espírito Santo 

como um todo e visitar Brasília é mais do que buscar emendas para o 

município, é possível participar da elaboração e do pensamento que vão criar 

leis federais. No SEXTO PRONUNCIAMENTO, o Vereador Sergio Peixoto 

saudou a Mesa diretora, os Edis presentes e o público que assistiu à sessão. 

Falou sobre a visita que realizou com o Vereador Cleber Serrinha e 

Wellington Alemão a Brasília. Disse que foi importante os três Vereadores 

irem juntos aos gabinetes dos senadores e deputados, inclusive ao gabinete 

do Ministro da Previdência Social, a fim de mostrar a união do Legislativo da 

cidade da Serra. Explanou algumas pautas que teve em Brasília, entre elas foi 

com o Deputado Federal, Gilson Daniel, para que ele intercedesse junto ao 

Governo do Estado do Espirito Santo, para a reabertura do Pronto Socorro do 

hospital Jayme dos Santos Neves. E prontamente o Deputado afirmou que 

iria procurar o Governador do estado para discutir esse assunto pois era uma 

reivindicação desta Casa de Leis, dos Presidentes das comunidades da Serra e 

de toda a população. De igual modo, esteve com o Senador Fabiano 

Contarato e reivindicou a mesma pauta. Ele se prontificou e se colocou à 

disposição. Em APARTE, o Vereador Wellington Alemão corroborou com a 

fala do Vereador Pronunciante e agradeceu aos deputados e aos senadores 
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por terem a sensibilidade de ajudar para a abertura do Pronto Socorro do 

Hospital. O Vereador Pronunciante, Sergio Peixoto, parabenizou o Vereador 

Wellington Alemão pela apresentação do projeto denominando a Unidade 

de Saúde do bairro Muribeca. Destacou que possivelmente no mês de maio 

será inaugurado o Centro Administrativo do Centro da Serra. ORDEM DO 

DIA/MATÉRIAS À DELIBERAÇÃO. Conforme os Artigos: 193 e 196 do 

Regimento Interno. Matérias liberadas ao Plenário conforme Proposições. 

Antes, porém, feita a chamada, responderam a ela todos os Senhores 

Vereadores que assinaram o Livro próprio de Frequências, Biênio 2023/2024, 

Nº 01, e permaneceram presentes. PROJETO DE LEI Nº. 410/2021: Declara de 

Utilidade Pública a Associação Beneficente Oficina de Gente e dá outras 

providências.  Autoria vereador Igor Elson. Essa matéria foi retirada de pauta 

a pedido do autor. PROJETO DE LEI Nº. 164/2022: Dispõe Sobre a 

denominação de Logradouro Público ''Weberson Melo Dos Santos'' 

Município de Serra/ES.  Autoria vereador Paulinho do Churrasquinho. Não 

houve discussão, foi à votação. Projeto aprovado por dezoito votos 

favoráveis, advindos dos Vereadores: Adriano Galinhão, Cleber Serrinha, 

Darcy Júnior, Dr. William Miranda, Elcimara Loureiro, Fred, Gilmar Dadalto, 

Jefinho do Balneário, Prof. Alex Bulhões, Prof. Artur, Prof. Rurdiney, Raphaela 

Moraes, Rodrigo Caçulo, Rodrigo Caldeira (nominal), Sergio Peixoto, Teilton 

Valim, Wellington Alemão, Wilian da Elétrica. PROJETO DE LEI Nº. 267/2022: 

Inclui no calendário oficial de eventos do Município DA Serra, o aniversário 

dos bairros Planalto Serrano Bloco A, B e C. Autoria vereador Paulinho do 

Churrasquinho. Não houve discussão, foi à votação. Projeto aprovado por 

dezoito votos favoráveis dos Vereadores: Adriano Galinhão, Darcy Júnior, Dr. 

William Miranda, Elcimara Loureiro, Ericson Duarte, Fred, Gilmar Dadalto, 

Jefinho do Balneário, Prof. Alex Bulhões, Prof. Artur, Prof. Rurdiney, Raphaela 

Moraes, Rodrigo Caçulo, Rodrigo Caldeira (nominal), Sergio Peixoto, Teilton 
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Valim, Wellington Alemão, Wilian da Elétrica. PROJETO INDICATIVO Nº. 

80/2021: dispõe sobre a transmissão ao vivo, via internet, de todas as 

licitações presenciais realizadas pelo Poder Executivo do município da Serra e 

dá outras providências. Autoria da vereadora Raphaela Moraes. Não houve 

discussão, foi à votação. Projeto aprovado por quinze votos favoráveis dos 

Vereadores: Adriano Galinhão, Darcy Júnior, Dr. William Miranda, Elcimara 

Loureiro, Ericson Duarte, Gilmar Dadalto, Prof. Alex Bulhões, Prof. Artur, 

Prof. Rurdiney, Raphaela Moraes, Rodrigo Caçulo, Rodrigo Caldeira 

(nominal), Teilton Valim, Wellington Alemão, Wilian da Elétrica; e duas 

abstenções dos Vereadores: Fred e Sergio Peixoto. Em Justificativa de Voto, a 

autora esclareceu que pensou no projeto em prol de adquirir selo de cidade 

mais transparente do Brasil. Sabe o tanto de irregularidades em processos 

licitatórios ocorridas em todas as cidades do Brasil, por isso a forma de 

transmissão ao vivo garante que a população e instituições possam ter 

acesso a imagens no momento em que a licitação ocorre. Isso pode 

corroborar para que o processo licitatório seja de fato transparente e o 

município possa ser fiscalizado nas licitações ocorridas todos os dias, pois 

nem todos têm condições de acompanhar in loco na sala de licitações. Em 

Justificativa de Voto, o Vereador Wellington Alemão disse não ser contra a 

transmissão ao vivo, mas cada empresa participante da licitação indica um 

funcionário para garantir que não haja fraude no processo. Disse que essa 

gestão é transparente. PROJETO INDICATIVO Nº. 61/2022: Altera a Lei nº 

3.677, de 28 de dezembro de 2010.  Autoria vereador Prof. Rurdiney. Não 

houve discussão, foi à votação. Projeto aprovado por dezessete votos 

favoráveis advindos dos Vereadores Adriano Galinhão, Cleber Serrinha, Darcy 

Júnior, Dr. William Miranda, Elcimara Loureiro, Fred, Gilmar Dadalto, Prof. 

Alex Bulhões, Prof. Artur, Prof. Rurdiney, Raphaela Moraes, Rodrigo Caçulo, 

Rodrigo Caldeira (nominal), Sergio Peixoto, Teilton Valim, Wellington 
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Alemão, Wilian da Elétrica. PROJETO INDICATIVO Nº. 72/2022: Dispõe sobre 

a criação de um complexo de referência e atendimento especializado as 

pessoas com o Transtorno do Espectro Autista (TEA) e com pessoas com 

Síndrome de Down.  Autoria do vereador Wellington Alemão. Projeto 

aprovado por onze votos favoráveis dos Vereadores Adriano Galinhão, Darcy 

Júnior, Fred, Gilmar Dadalto, Prof. Alex Bulhões, Prof. Artur, Prof. Rurdiney, 

Rodrigo Caldeira (nominal), Sergio Peixoto, Wellington Alemão, Wilian da 

Elétrica. PROJETO INDICATIVO Nº. 93/2022: Torna obrigatória a instalação e 

manutenção de sistema de ar condicionado no interior das salas de aulas das 

unidades escolares de responsabilidade do município. Autoria do vereador 

Igor Elson. Não houve discussão, foi à votação. Projeto aprovado por quinze 

votos favoráveis dos Vereadores: Adriano Galinhão (nominal), Cleber 

Serrinha, Darcy Júnior, Dr. William Miranda, Fred, Gilmar Dadalto, Prof. Alex 

Bulhões, Prof. Artur, Prof. Rurdiney, Raphaela Moraes, Rodrigo Caçulo, 

Rodrigo Caldeira (nominal),  Teilton Valim, Wellington Alemão, Wilian da 

Elétrica. Não havendo nada mais a tratar, consoante Art. 198 do Regimento 

Interno, encerrou-se esta Sessão, a próxima será regimental. Acordada a 

fidelidade desta lavratura, procedida pelo Núcleo de Taquigrafia, encaminhe-

se à deliberação Plenária em Sessão Ordinária. Aprovada, após citada 

deliberação, inserir-se-á nos Anais desta Egrégia Casa, assinada pelos 

Senhores: Presidente, Primeira-Secretária da Mesa Diretora, bem como por 

este Taquígrafo Parlamentar.  
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Palácio “Judith Leão Castello Ribeiro”. Sala das Sessões “Flodoaldo Borges 

Miguel”. Em quarta-feira, dia três, mês de maio, ano dois mil e vinte e três.  

 

SAULO MARIANO RODRIGUES NEVES JÚNIOR 
Presidente 

 
 
 

ELCIMARA RANGEL LOUREIRO ALÍCIO 
Primeira-Secretária 

 
 
HÉLVIO PIRES TOLENTINO 
 Taquígrafo Parlamentar  
 

 


